
2 0 2 1年度第2回理事会議事録
1. 日時 ：2 0 2 1年7月1 0日（土） 1 3 : 0 0~
2. 場所：オンライン会議(Zoom)
3. 出席者（テレビ会議による出席） ：

理事：総数 27 名中
松丸喜一郎会長 田村恒彦副会長 袴田登喜造副会長兼専務理事
横山幸子副会長 永谷喜一郎常務理事 大野明敏常務理事
三木容子常務理事 平井宏治常務理事 佐橋朋木常務理事
近藤正晃ジェームス常務理事 小風明常務理事 源洋子理事
松島愛理事 上之園正一理事 酒寄貴瀬理事 穂苅美奈子理事
寺澤良悦理事 横沢聡理事 尾崎和郎理事 高橋信吾理事
仲本渚理事 五十嵐治人理事 田中辰美理事

以上出席：総数23名
監事：総数2名中 岸高清 以上出席1名

4. 議事録署名人：松丸会長、 田村副会長、袴田副会長兼専務理事、横山副会長、
岸高監事

5. 袴田専務理事が13時00 分に理事23名出席で成立するとの宣言をした。
6. 議 長：代表理事 松丸喜一郎

松丸会長が、オンライン会議システムにより、出席者の音声が即時に他の出席者に伝わり、
一堂に会する のと同様に適時的確な意見表明ができる状態となっていることが確認されて
議案の審議に入った。

会長挨拶

射撃競技 の無観客がきまった。 オリンピズム は、 あらゆる国、 人種、 宗教など関係なく
競技を通して交流して平和に貢献することであり、 オリンピックはその手段である。現在の
世界は、 パンデミックとは別の意味での分断と格差があり、 いまこそ選手、 国民の安全を
確保し つ つ無観客であって も開催する意義が あ る 。 協会をあげて、 選手 たちが力を
発揮できる環境をつくる運営をしていく。 新しい体制になって初めて の 理事会であり、
こ の2年間で社会も協会も大きくかわる前提で議論をしていただきたい。

＜審議事項＞
1. 各本部委員会方針と編成

各委員長より、 画面共有資料に基づいて案が説明された。
• 横山総務委員長より、 総務委員会の方針と編成が説明された。

田村副会長より、 2 年前に提起された女性専門部会は設置し ないのか、 との質問が
あった。
三木常務理事より、 部会でなくとも方針にいれてはどうか、 との意見があった。
横山委員長より、 ジェンダ ー というくくり にすれば、 より広く取り組める、
との意見があった。
松丸会長より、 女性という枠にとどぬずEDI(Equality, Diversity, Inclusion
＝ 平等、 多様、 包含）という概念がも とめられており、 部会にするか 方針に
入れるか は執行部に一任いただきたいとの意見が松丸会長より あった。






